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      Аннотация

    
        
          В проекте исследуются особенности разработки визуальной составляющей мобильных игр, и описывается процесс разработки прототипа локаций и персонажа для мобильных игр в игровом движке. Задачи, которые решались в процессе разработки: 1. Провести обзор и анализ аналогов мобильных игр. 2. Проанализировать особенности дизайна мобильных игр. 3. Разработать графическую концепцию мобильной игры. 4. Разработать прототип локаций и персонажей на основе созданных концепций. 5. Создать презентационный видеоролик. В результате проделанной работы создана игровая локация вместе с персонажем, которые могут стать опорным материалом для самостоятельного проекта. Для достижения данных результатов в работе были использованы информационные технологии, в том числе программное обеспечение, текстовые и графические редакторы.
        

        
          Theme of the final qualification work: "Design concept of the mobile game "Oenothera" in the genre of "Adventure." This paper describes the features of the development of the visual component of mobile games and the process of developing a prototype of locations and character for a mobile game in a game engine. Tasks that were solved during the development process: 1. To review and analyze analogues of mobile games. 2. Analyze the design features of mobile games. 3. Develop a graphical concept of a mobile game. 4. Develop a prototype of locations and characters based on the concepts created. 5. Create a presentation video. As a result of the work done, a game location was created along with the character, which can become the reference material for an independent project. To achieve these results, information technologies were used in the work, including software, text and graphic editors.
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